

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan, yaitu dari penyebaran angket kepada anggota BMT Mutiara Sakinah yang dipilih dan ditentukan sebagai responden, dan wawancara yang dilakukan dengan pengurus dan karyawan BMT, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis terhadap Kontribusi BMT Mutiara Sakinah dalam Meningkatkan Ekonomi Anggotanya dikatakan cukup baik, hal tersebut dibuktikan karena hasil kuantitasnya berada pada kisaran 56-75 % yaitu 74,5 %. Hal ini juga karena adanya pembiayaan-pembiayaan yang ada di BMT Mutiara Sakinah terdiri dari pembiayaan-pembiayaan Mudharabah, Musyarakah, Murabahah, Bai' Bitsaman Ajil, Bai' Salam, Qardhul Hasan dan terdiri juga dalam bentuk tabungan yang terdiri dari simpanan pendiri, simpanan pokok, simpanan wajib, dan tabungan Mudharabah. Munculnya lembaga-lembaga keuangan syariah termasuk BMT yang pada dasarnya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan anggota, sehingga dengan adanya pembiayaan-pembiayaan yang diberikan kepada anggota diharapkan dapat memperlancarkan perekonomian anggota dan mampu menekan terjadinya inflasi karena tidak adanya ketetapan bunga yang harus dibayarkan, sehingga dapat membangkitkan motivasi dan kewirausahaan yang pada akhirnya dapat meningkatkan ekonominya.

2. Adapun faktor penghambat BMT Mutiara Sakinah dalam meningkatkan ekonomi anggota adalah kurangnya dana operasional yang dimiliki BMT, rendahnya sumber daya manusia (SDM) serta manajemen organisasi yang kurang profesional. Dan faktor-faktor pendukung yang ada di BMT Mutiara Sakinah adalah manajemen yang berpandangan kedepan, menggunakan konsep Islam dengan menggunakan prinsip bagi hasil, inovatif dan kreatif.

B. Saran

Dari pemaparan di atas, ada beberapa saran yang menurut penulis perlu dipertimbangkan oleh berbagai pihak, yaitu:

1. Diharapkan dengan adanya BMT Mutiara Sakinah dapat memberikan banyak kontribusi kepada anggota secara khusus dan masyarakat sekitar umum dengan bantuannya dalam mengembangkan usaha yang dirintis oleh kalangan kecil menengah.
2. Diharapkan dapat memberikan sosialisasi tentang konsep BMT secara umum, meningkatkan SDM karyawan BMT, dan memperbaiki manajemen organisasi BMT Mutiara Sakinah.